

2024-04-26

Bacheo es la principal petición en la Zona Este: Burgueño

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://punto norte.info/2024/04/25/bacheo-es-la-principal-peticion-en-la-zona-este-burgueno/>

Tijuana.- La principal inquietud de la ciudadanía de la Zona Este de Tijuana es el bacheo, incluso más que la seguridad, explicó el candidato de Morena a la presidencia municipal de Tijuana, Ismael Burgueño Ruiz, en entrevista con PUNTO NORTE.

Al iniciar un recorrido en la colonia Villa del Real, perteneciente a la delegación municipal Abelardo L. Rodríguez, el abanderado de la coalición Sigamos Haciendo Historia en Baja California, conformada también por el Partido Verde Ecológico de México (PVEM) y Fuerza por México, recibió varias peticiones de vecinos.

Abordado por PUNTO NORTE sobre aquellas necesidades que le han sido expresadas en estos primeros diez días de campaña rumbo a la alcaldía, Ismael Burgueño manifestó "está incluso más fuerte bacheo y luminarias que seguridad, dependiendo del área, pero sí nos hacen mucho hincapié en bacheo".

El candidato morenista agregó "vamos anotando todo lo que ellos quieren, ser generadores de cómo mejorar su comunidad. Nosotros llevamos todo el diagnóstico y en su momento vamos a regresar y atender las necesidades que ellos nos están diciendo".

Además de este recorrido, la agenda del abanderado de Morena incluyó una reunión con empresarios de la construcción, la presentación de su plan en arte y cultura, así como una asamblea.

En el caso de su visita al fraccionamiento Villas del Real III, el candidato y algunos integrantes de su planilla recorrieron la calle Anzio, tocando las puertas de las viviendas para invitar a la ciudadanía a votar por Morena.

"Mañana también vamos hacer recorridos, vamos a tener reuniones con diferentes liderazgos, vamos a seguir hablando del proyecto, vamos a tener ese contacto directo con la gente, como lo hemos hecho hasta ahorita con el objetivo de seguir sumando adeptos y que vean que el candidato y próximo alcalde de Tijuana va ser un funcionario público cercano a la gente", manifestó.

De igual manera, consideró que la reacción de la gente ha sido positiva y para ello, citó la encuesta publicada ayer 24 de abril por el diario Reforma.

"Nos posicionan con el 60% de las preferencias electorales. Estamos muy contentos porque eso habla de la simpatía que la gente siente con el partido Morena y nosotros prácticamente al ver esa encuesta, ya ganamos, ya no hay manera de que nos alcancen", resaltó el morenista.

Durante la mañana, el ex dirigente estatal de Morena, se reunió con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Tijuana y con miembros de la Cámara Nacional de Industria de Desarrollo y Promoción de la Vivienda (Canadevi).

"¿Qué es lo que queremos en Tijuana? Pues que siga creciendo, pero ordenado, con gente con experiencia", mencionó sobre dicho encuentro.